

## **Pressemitteilung**

### **Erfolgreich Nordis Osterrätsel gelöst: Sparkasse Kinzigtal verschenkt Picknickkörbe an drei Familien**

Nordrach, 11. Juli 2022

Der Nordracher Drache Nordi ist jetzt großer Bruder – das haben die zahlreichen Familien herausgefunden, die in diesem Jahr Nordis Osterrätsel gelöst haben. Vom 27. März bis 24. April hatte das Nordracher Tourismusbüro um Projektleiterin Michaela Neuberger wieder einen liebevollen Osterrätsel-Weg gestaltet, der mit 15 Rästelstationen rund 5.000 Besucher begeistert hatte. „Und auch wir waren wieder begeistert“, betonte Sebastian Lebek, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal. Er hat den Weg gemeinsam mit seiner Familie erkundet. „Er war so liebevoll gestaltet. Ein tolles Angebot: Kein Wunder, dass der Weg auch dieses Mal wieder zahlreiche Familien nach Nordrach gelockt hatte – und das nicht nur Familien aus dem Kinzigtal, sondern auch weit darüber hinaus.“

Die Sparkasse Kinzigtal hat Michaela Neuberger nach der erfolgreichen Zusammenarbeit bei Nordis Weihnachtsrätsel in der Adventszeit erneut als Sponsorpartner unterstützt. „Es hat uns wieder sehr viel Spaß gemacht an Ihrer Seite den Weg zu ermöglichen. Nordis Rästelwege sind ein schönes Angebot und eine tolle Werbung für das gesamte Kinzigtal“, bedankte sich Sebastian Lebek Anfang Juli in Nordrach.

Die Sparkasse Kinzigtal hatte beim Puppenmuseum zu einem kleinen, symbolischen Picknick eingeladen – nicht ohne Grund. Denn jedes Kind, das Nordis Rästel geknackt hatte, hatte die Chance, einen Familien-Picknickkorb zu gewinnen. Knapp 500 Kinder haben an der Verlosung der Sparkasse Kinzigtal teilgenommen. Drei Familien aus Nordrach, Gengenbach und Zell a. H. haben gewonnen. Sie wurden am 1. Juli von Michaela Neuberger durch das Puppenmuseum geführt, im Anschluss überreichten Sebastian Lebek und Johann Beierbach, Kundenberater im Beratungscenter Zell, die Preise.

Seite 2  
Pressemitteilung, 11. Juli 2022



Bildunterschrift: Vorstand Sebastian Lebek (Dritter von rechts) und Kundenberater Johann Beierbach (von links) gratulierten den Picknickkorb-Gewinnern Rita und Johann Gegenfurtner mit ihren beiden Enkelkindern Jannes und Leonie, Lukas Isenmann mit seinen beiden Söhnen Paul und Elias sowie Melanie Pferrer und ihr Sohn Jannis und bedankten sich bei Michaela Neuberger.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de)